



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)

富田小学校 学校通信  
令和6年12月12日

## 富田っ子だより 第19号



### 学校の様子のお知らせ

#### ◇学びの一体化 (幼・こども園、中学校の先生方の参観と懇談)

今年も全校で かけ足  
がんばりました。

11月26日、本校で学びの一体化研修会(授業参観・懇談)が行われました。

富田中学校区内の幼・こども園(富田文化幼稚園・富田こども園)、富田中学校の先生方と「富田っ子の健やかな成長」を連携して見守っていくことを確かめました。



#### ◇6年生 三泗小学校音楽会

11月15日、三泗小学校音楽会に学校代表として6年生が参加しました。この日のために、朝の会、音楽の時間等で一生懸命練習してきました。「にじいろ」を心をこめて歌ってきました。



#### ◇6年生 人権フォーラム

11月25日、富田中学校を会場に富田中学校区人権フォーラムが行われました。この取り組みは毎年、そして市内の全中学校区で行われているものです。富田中学校区では、今年度も小学6年生と中学1年生が18グループ(合同)に分かれて、「声をかければよかったのに」をテーマにしてそれぞれの人権学習を振りかえり、意見交流を行いました。学んだことは後日の児童集会で発表してもらいます。



## ◇避難訓練（自分の命は自分で守る）

巨大地震注意情報から約4カ月が過ぎました。また能登半島沖地震から1年になろうとしています。今一度、地震対応の避難訓練を実施しました。

今回の避難訓練は「地震が発生した時、近くに先生（大人）がいなかった」という想定で行いました。（先生たちは階段等での安全見守り）「おはしも」の約束を守り、迅速かつ安全に避難する訓練でした。



揺れを感じたらその場にしゃがみます



## ◇各学年の日頃の学びと特色ある行事

各学年とも日頃より勉強、運動とも一生懸命頑張っています。また特色ある行事（社会見学・出前授業等）を行っています。主なものを写真のみですが紹介します。



### 社会見学



あそびランド



ランプシェード作り



鯨船祭り壁画 大作です！